
Presidencia de la República 
Secretaría Privada de la Presidencia 

Ayuda Memoria 

"isita de Cortesía del Señor Guillermo Simán (Grupo SIMAN) y el Señor Ernesto 
Pasquier, Gerente General UNICOMER de Nicaragua al Señor Presidente de la 

República, Ing. Enrique Bolaños Geyer. 

Fecha: 
Hora: 
Lugar: 

30 de Enero de 2002 
11:15 p.m. 
Presidencia de la República 

Otros participantes: 

fIIlarco Narváez, Ministro de Fomento, Industria y Comercio y Avil Ramírez, Secretario 
Privado. 

El Sr. Siman compartió con el Presidente de la República las inversiones que por el monto 
de US$ 8 millones realizaron en el año 2001 (CURACAO) y la disposición a continuar 
invirtiendo en el país, como la adquisición de Galería Internacional, la apertura de una 
tienda en Metrocentro y los planes para construir un edificio para su empresa en el sector 
de Metrocentro. El Sr. Simán indicó que se había estado reuniendo con el Ministro Narváez 
para tal efecto. Excusó a Don Ricardo Simán ,quien por problemas de viaje no pudo acudir 
a la reunión con el Presidente. 

l'errenos valiosos en venta. 

El Presidente Bolaños destacó las oportunidades que brinda el país e invitó al Grupo 
SIMAN a explorar las poSibilidades de adquirir dos lotes de terreno (30 y 20 manzanas, 
aproximadamente) en el sector del Colegio Pedagógico y el Instituto de Juventud y 
Deportes (INJUDE, El Retiro), de donde se constituirá un fondo para la inversión necesaria 
para los VIII Juegos Olímpicos Centroamericanos en otro sector. El Presidente Bolaños 
señaló que próximamente se dará a conocer los términos de la licitación para dichas 
ofertas. El Señor Siman manifestó que llevaría dicha propuesta a sectores de inversionistas 
salvadoreños. 

C:onstrucción de hotel ó 500 viviendas. Ciudadela Olímpica. 

Con relación a los Juegos Centroamericanos, el Presidente Bolaños señaló igualmente la 
oportunidad de construcción de 500 viviendas o de un hotel que se construiría para alojar 
a los atletas, y posteriormente se podrían vender. El objeto de la idea es entusiasmar a 
inversionistas salvadoreños y que participen en la futura licitación. El Sr. Simán recogió la 
propuesta con interés. 

A. Ramírez. 30-01-02 

www.enriquebolanos.org

